



Matilde Valentín.

En esta legislatura, se han puesto en funcionamiento, en Castilla-La Mancha, casi 400 recursos sanitarios, con cerca de 200 centros sanitarios; 80 consultorios y centros de salud; cuatro centros de especialidades y más de un centenar de farmacias. La diputada regional del Psoe, Matilde Valentín, manifestó, como ejemplo de que "no da lo mismo quien gobierne" que, en estos cuatro años, "mientras que en Castilla-La Mancha se han construido 35 nuevos centros de salud, en Madrid han sido tres, aunque prometieron 55; y en Valencia han sido ocho". En este sentido, subrayó que, en Castilla-La Mancha, se han puesto en marcha, en esta legislatura, 17 centros sanitarios por cada millón de habitantes, frente a los 0,47 de Madrid y el 1,57

de Valencia.

Nuevas tecnologías

"Estos datos, y otros como la aplicación de nuevas tecnologías en el área de la sanidad como la historia clínica digitalizada; la imagen radiológica digitalizada; citaciones a través de centros telemáticos; el hecho de que, junto a Andalucía y Cataluña, lideremos un proyecto europeo sobre la historia clínica electrónica europea; o haber multiplicado por diez los equipamientos tecnológicos desde que asumimos las transferencias sanitarias, demuestra el compromiso del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, por dotar a nuestro sistema regional de salud de los mejores medios materiales y personales", manifestó.

En esta legislatura, Castilla-La Mancha ha puesto en marcha casi 400 recursos sanitarios

La región ha construido, en cuatro años, 17 centros de salud por cada millón de habitantes; Valencia, 1,57; y Madrid, 0,47

Avances sanitarios, en la legislatura

Infraestructuras

- Cerca de 200 centros sanitarios.
- 80 consultorios y centros de salud.
- Cuatro centros de especialidades.
- Más de 100 farmacias.

Centros de salud, por cada millón de habitantes

- Castilla-La Mancha: 17.
- Madrid: 0,47.

➤ Valencia: 1,57.

Nuevas tecnologías

- Historia clínica digitalizada.
- Imagen radiológica digitalizada.
- Citaciones a través de centros telemáticos.
- Diez veces más en equipamientos tecnológicos desde las transferencias sanitarias.

No al copago

La diputada reiteró el compromiso y la defensa que reivindica el Psoe del Sistema Nacional de Salud, con motivo de la celebración del XXV aniversario de la Ley General de la Sanidad, aprobada en 1986, que supuso que los ciudadanos puedan disfrutar de un sistema de salud universal, público y gratuito. "Si tuviera que resumir en una sola frase qué supuso la aprobación de la Ley General de Sanidad, diría que se sustituyó la caridad y la beneficencia por derechos sociales y de ciudadanía que nos benefician por el hecho de ser personas con independencia de nuestra procedencia social o nivel de renta", manifestó.

"Subrayar este compromiso es de vi-

tal importancia, ya que tenemos enfrente a unos responsables políticos del Partido Popular que no saben disimular sus planteamientos para que los ciudadanos pagemos dos veces el uso que hacemos del sistema sanitario a través de fórmulas como el copago", añadió.

Matilde Valentín recordó que los españoles ya pagan vía impuestos la sanidad, mediante un sistema fiscal progresivo, y señaló que "las fórmulas del Pp perjudicarán a los colectivos más vulnerables como son los enfermos crónicos, las personas mayores y los jubilados, obligando a pagar a las personas que más enferman o que más cuidados necesitan".

La región, pionera en la aplicación de la Ley de Dependencia

La directora general del Imsero elogió el trabajo de Castilla-La Mancha en la atención a las personas mayores

La directora general del Imsero, Purificación Causapié, manifestó que Castilla-La Mancha es la región pionera en el desarrollo de la Ley de Dependencia. Acompañada por el director general de Atención a Personas Mayores, Personas Discapa-

citadas y Personas en Situación de Dependencia, Javier Pérez; la concejala de Participación y Calidad Democrática, María Llanos Caulín; y el secretario de la Red de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social en Castilla-La Mancha, Carlos Susías,



María Llanos Caulín, Purificación Causapié, Javier Pérez y Carlos Susías.

Causapié participó en el III Seminario "Formando Redes", un proyecto para el seguimiento, apoyo y

mejora de los centros de día de personas mayores de la región.

La directora general

elogió el trabajo que está desarrollando Castilla-La Mancha en atención a las personas mayores.